

Jugendfußball- Turnier mit 120 Belgiern, Niederländern und Deutschen

Aachener beim Drei-Länder-
Turnier erfolgreich

23.10.2012

Einen zweiten Platz beim Drei-
Länder-Fußballturnier für
Jugendclubs in der Altersklasse der 9
-bis 11jährigen konnte die
Heimmannschaft des Jugendclub Erk

aus der Oppenhoffallee 6 in Aachen erringen. In den Hallen des Schulzentrums Laurensberg spielten am 20. und 21. Oktober etwa 120 Jungen im Alter von 9 bis 13 Jahren um den Sieg bei diesem Traditionsturnier.

Die Aachener setzten sich unter 13 teilnehmenden Mannschaften bis ins Halbfinale durch, wo sie im Endspiel der belgischen frankophonen Mannschaft vom Jugendclub Narval aus Brüssel unterlegen waren. Die flämisch-sprechenden Belgier aus Middelheim belegten den dritten Platz. Die niederländischen Mannschaften vom Jugendclub Lariks aus Amsterdam gingen aus der Altersgruppe der 12- bis 13jährigen als Sieger hervor.

Seit 17 Jahren findet das Turnier jeweils in einem der teilnehmenden Länder statt. In Aachen wurde das Turnier zum siebten Mal seit 1990

ausgetragen. An der Vorbereitung und Durchführung des Turniers beteiligt sind vor allem die Eltern. Die geistliche Betreuung der Arbeit dieser Jugendclubs erfolgt durch die katholische Prälatur Opus Dei, die auch in Aachen eine Niederlassung hat.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/jugendfuball-turnier-mit-120-belgiern-niederlandern-und-deutschen/>
(22.12.2025)